

【哲也】

おとさん皆さまごきげんよう！

スパルタ月間いいですね！

次回はその経緯なども聞けるのでしょうか？

楽しみにしています！

あっという間に時は過ぎて行きますが、

5月はより集中して過ごす一ヶ月になりそうです。

4月後半若干デジタルに触れ過ぎた(パソコン)ので

5月はパソコンとはより離れて過ごしていく予定です。

妻にも沢山エネルギーを分けて貰ったので、肅々淡々と過ごします。

やっぱり何を置いても妻の幸せが一番で、妻が幸せになれる人生を送れば特に後悔はないなど。再度確認出来た4月でした！

【真由香】

ごきげんよー！

おとさん、お疲れさまです！！

ちょっとアレを先取りしてるかも...？

でも、今日は自分の中で色々チャレンジしました！

もふもふ気にかけてくれた皆さん、ありがとうございます！また不定期開催します！

ついつい自分が切羽詰まると、1人で勝手にみんなから離脱気味になります。

でも、みんながここにいてくれるんだよね～。

そして、また一体感を感じられて...。

今までにないこの感覚がすごく心地良いなと感じる今日この頃です。

おとさんのワーク楽しみですね！

これ以上遅れを取らないように(?)、しがみついていこうと思います！笑

ここ1週間やったりやらなかったりしていた鼻うがいも再開！

とある会員ページも作りたいですー！！

おとさんは、今月新潟から出ないのか！

私は、さっそく2日から山梨の実家に帰省します！

長めに7日まで！

その後は私もしばらく引き籠もろうと思いますー！

なんか、18時間で冷静に考えたらやばいね。
本当にすごいなあと改めて思いました！
それに加えてインプット多め！本当におとさんの時間は何時間あるのか…

さあ、私は4月20日に晴れて退職しました。
さて、色々整えていきます！！

【あべ】
ごきげんよ～。

5月も乗り切っていきましょ～！

今月はスパルタ月間！！
なんとかついていけるよう踏ん張ってついていきたいと思います！

新規格のラジオもスタートする予定なのですね！
私も整えて望みたいと思います。

あべ